

新 育 成 者 講 習 会

長田地区

4月14日(日)9:30~ 川原小学校



4月14日(日)午前9時より、川原小学校体育館にて長田地区の新育成者講習会が開かれました。長田地区の育成者115名に、子どもたち45名も加わり総勢150名もの参加者で会場は大いに盛り上がりました。

はじめに喜瀬川会長より静岡市子連の組織についての説明があり、持田副会長が市子連会則について、また小林副会長が安全会について質疑を交えた詳しい説明を行いました。その後、ジュニア・シニアリーダーによる楽しいレクリエーション講習が行われ、参加していた子どもたちも育成者の皆さんも夢中



になって楽しんでいました。



南部地区

4/27(土)9:30~ 南部生涯学習センター



好天に恵まれた4月27日、南部生涯学習センターにて、約90名が参加して南部地区の新育成者講習会が行われました。

森下支部支部長が絶妙な司会者トークで参加者を和ませた後、市子連組織についての説明から、役員の紹介、市子連登録、安全会登録等の案内がありました。

その後、ジュニアリーダーによる子どもと一緒に楽しめる遊びの講習がありました。最初は育成者の皆さんも緊張してたようですが、ジュニアリーダーの誘導でだんだんと打ち解け、



一緒に参加していた12~3名の子どもたちもとても楽しそうでした。



東部地区

4/27(土)13:30~ 中央福祉センター



4月27日(土)午後1時半より、中央福祉センター31会議室にて東部地区新育成者講習会が行われ、約70名が参加しました。



司会の北原千代田支部長の挨拶の後、ジュニア・シニアリーダーがあそびの講習を行いました。シャッターチャンス・信号機・名前当てクイズなどをレクチャーしてくれ会場は笑い声と笑顔で溢れました。遊びに夢中になるだけでなく、全体の様子をよく見て適切に声掛けをしている姿はとてもしっかりしていて安心感があり、サマーキャンプも楽しみです。

喜瀬川会長、持田副会長、高橋東部地区長からは子ども会発足60年の意義、健全な子ども達の育成の為の新事業などの話を聞く事ができました。喜瀬川会長の「家庭での挨拶はすべての基本です」と言う言葉にはとても説得力がありました。



千代田5・6・7丁目子ども会新会員歓迎会 (千代田支部)



4月20日(土)千代田小学校体育館にて、現会員21名が新1年生・転入生合わせて6名を迎えて歓迎会を行いました。

当日は、ジュニアリーダー

さんに企画をお願いし、頭と身体を使って、クイズ・ジャンケン・グループ作りゲーム・ドッチビーなど、盛りだくさんの内容で世話人7名、新会員の保護者4名も合わせ、汗をかき、時には大きな歓声を上げながら皆で楽しく親睦を深めることができました。

「今年一年、みんな一緒にたくさん楽しもうネ!!」
—実は世話人が一番楽しんだのでありました—
『ジュニアリーダーさん、ありがとうございました!』
最後の挨拶は、6年生がピシッと決めてくれました。

支部だより



若葉町子ども会あそびの会 (城北支部)



4月22日、24日、26日の夕方に、若葉コミュニティホールにて、若葉町子ども会と若葉クラブ(老人会)の合同企画あそびの会が行われました。

カプラーやボードゲーム、チャレラン、囲碁、将棋など、2歳から80歳までみんなで真剣に遊び、おやつを食べました。大好評でしたので、また、開催予定です。

「ジュニアリーダーとして願うこと」 棚橋風佳 (高校1年)

私はジュニアリーダーズクラブに所属して活動しています。「ジュニアリーダーズクラブとは?」と思われる方も多いかもかもしれませんが、静岡市のジュニアリーダーズクラブは、平成10年に子ども会の活発化を目標にできたクラブです。そのため、小学生と年の近い私たち中高生がジュニアリーダーとして活動しています。また、ジュニアリーダーができた当初中高生だった人も、今ではシニアリーダーとして私たちに多くのことを教えてくれます。

私がジュニアリーダーになったきっかけは、小学生の頃毎年春と冬に行われていた市のキャンプでした。二泊三日で自炊をしたり、ナイトウォークをしたりしました。周りには全く知らないひとばかりです。最初は普段することのない体験に期待する反面、不安もありましたが、その時に迎えてくれたリーダーのお兄さん、お姉さんが引っ張ってくれたことにとて安心しました。

中学生になり、友達に誘われてジュニアリーダーの見学に行き、すぐにやってみたいと思いました。週末ごとにイベントの企画会議

やお手伝いがあり、大勢の人に混じり参加できたことはとても有意義でした。「私はこう思うけれど、角度を変えてみるとこうなんだ」とか、やってみて初めてわかったこともたくさんあり、気づけなかったことに気付くチャンスになりました。

現在、ジュニアリーダーは中高生を中心に十三人が活動しています。シニアリーダーの先輩方から助言をいただきながら、キャンプやクリスマス会、研修等のイベントのお手伝いをしています。大人の方はたくさんの知恵や知識があり、話を聞くのが楽しいです。小学生の子どもたちは純粋で、たくさんのアイデアや驚きをくれます。普通に生活していたら接点のない人たちですが、年代の違う人たちとの関わりが広がっていくのがうれしいです。

これからもジュニアリーダーのメンバーが増え、楽しく活動して行けたら良いと心から思っています。また、多くの人にジュニアリーダーについて興味を持ってもらえたらうれしいです。



ジュニアリーダー募集中!

遊びや子どもが好きな学生集まれ!
先輩・後輩・男女関係なく、みんな
で仲良く楽しもう!

興味のある方は市子連事務局までご連絡ください
TEL・FAX 054-254-5205

結婚おめでとうございます

静岡市子連シニアリーダーのバンブーこと竹田達哉君と、同じくリーダーとして活動していた塩崎未希子さんが、4/28にめでたくご結婚されました。リーダー同士の結婚とあって、喜瀬川会長はじめ役員の皆さんも結婚式に参列。ジュニアリーダーズ発足当初からメンバーの一員として活躍してきてくれた竹田君、子どもの頃から知ってるだけに感激もひとしおな役員さんたちでした。どうぞ末永く幸せに!

